



め ば え

令和7年 5月31日 第3号

園長の HUG KUMI メッセージ



毎年戻ってきては子育てをしているツバメ…今年はウッドデッキ側の巣で子育てを始めたかと思いきや事務室側の巣にも行き来していて、3か所ある巣をフルに使っているようです。3軒の持ち家とは羨ましい限り・・・！？さて、火曜日に路線バスの往復で角笛シルエットを観劇し、小倉城を見上げながらお弁当を食べた年長にじ組さん。大きな冒険旅行をしたかのように紅潮した顔で他のクラスの友達に話をする姿に進級して2か月足らずではありますが頼もしさを感じました。

今月は例年使用している「曾根体育館」の工事に伴い、運動会（心とからだの祭典）を実施いたします。最近の猛暑や風水害を考えると、この時期の運動会も子どもには負担が少ないのでないかとも思っています。

とはいえた例年とは4か月早い取り組みですので、内容に関しては職員と話し合いを重ねて、保育者主導で引っ張りすぎることが無いように検討して企画いたしました。「親子」「家族」も一緒に楽しく体を動かして、参加型の運動会にしたいと考えています。流れ等は、事前に「あけぼの愛育チャンネル（YouTube）」で配信しますので少々お待ちくださいね。

今月も工夫しながら子どもの興味関心を受け止めて保育を展開します。
とも育て…よろしくお願いします。



<6月行事予定>

- 2日（月）：衣替え
2日（月）・10日（火）：中運動会
4日（水）：歯科検診（4・5歳児）
14日（土）：運動会
～心とからだの祭典～
18日（水）：誕生会
20日（金）：英語あそび（にじ組希望者）
26日（木）：お作法（にじ組）

<お知らせ>

梅雨時期になり気温差が激しくなります。その日の体調や気温などによって衣服の調節をお願いします。
宙組は半袖ブラウス・体操服、海組も衣服の記名をご確認下さい。

<職員キャリアアップの為の研修>

- 3日（火）：リーダーセミナー＜園長・中村＞
7日（土）：器楽研修＜坂本＞
16日（月）：保育所（園）新任保育士研修＜永野＞
19日（水）：夕方オンライン講座＜芝＞
27日（金）：食事に関する研修研究会＜灰原＞

※園内研修も積極的に組み入れて実施

『運動あそび』

運動マット・ジャンピングクッション・
鉄棒など様々な遊具がいっぱい！！

ジャンプ！ジャンプ！

宙組は子どもたちが、ルールやコースを考えサーキット作りを楽しみ、海組は、保育者に見守られながら飛んだり、ハイハイをしたりして体を動かして遊んでいます。



見て！こんなのが出来るよ



当たらないように…

保育室より ~今月のねらい~ 海組



ふわふわ組

★保育者と一緒にふれあい遊びや運動遊びを楽しむ。

ハイハイ・伝い歩き・歩行など動きが活発になってきました。一人一人の発達に応じた運動遊びやボディタッチを取り入れたわらべ歌遊びも保育者と一緒に楽しめます。

ゆらゆら組

★室内外で体を動かしたり、わらべ歌遊びを通して保育者と関わったりすることを楽しむ。

保育者や友だちとわらべ歌遊びを通して関わりを深め、言葉の面白さやふれあい等を楽しめます。また、発達や経験に合わせて運動遊びも取り入れます。



きらきら組

★保育者や友だちと体を動かす事やリズム表現を楽しむ。

室内外で、ジャンプ・かけっこを楽しんだり音楽が聴こえると「パンパン♪」と口ずさみながら体を動かしたりしています。一緒に楽しみながら「やってみたい」「真似してみよう」という気持ちを高めます。

保育室より ~今月のねらい~ 宙組

ほし組

★友だちと一緒に、全身を使って表現したり
挑戦したりダイナミックな動きを楽しむ

忍者になりきったり友だちや保育者の真似を
したりなど、一人一人の表現に共感し、様々な
参加の仕方を見守りながら全身を使う楽しさ・
面白さが味わえるようにします。



つき組

★イメージを広げ感じた事を表現したり体を
思いっきり動かしたりする楽しさを味わう。

友だちと気持ちを合わせて表現をすることを
楽しんでいます。また、鬼ごっこやリレーなど
簡単なルールを理解して協力したり全身を
動かしたりして楽しみます。

にじ組

★友だちと話し合いながら運動会への
関心・期待感を高め充実感を味わう

「角笛シルエット」や「英語遊び」を
経験したことで様々な活動への意欲が高まり
中でも、「春秋太鼓もう一回したい！」
「マーチング一緒にしよう」と運動会遊びが
盛り上がっています。
引き続き、思いを伝え合いながら取り組み
達成感・充実感をはかります。

